

## Stilsicher und klangschön

**AACHEN** Was die Bach-Dynastie angeht, lassen sich problemlos mehr als 80 Mitglieder nachweisen, die vom frühen 17. Jahrhundert an als Kirchen- oder Hofmusiker das musikalische Leben Thüringens und weit darüber hinaus geprägt haben. Kantor Georg Hage, Leiter des Aachener Bachvereins, hat jetzt mit dem Studium Chorale Maastricht ein Chorprogramm mit Werken diverser Verwandter des natürlich alle überragenden Johann Sebastian B. einstudiert. Ein Programm für das „Euregionaal Festival Bach 2.1“ in Maastricht, das der 16-köpfige Chor auch in der Aachener Kirche St. Michael präsentierte. Neben zwei Motetten und Ausschnitten aus der Messe in h-Moll von Johann Sebastian erklangen auch Werke von Bachs Sohn Johann Christian sowie interessante Beiträge seines Onkels Johann Ludwig. Die abwechslungsreiche Programmfolge der allesamt hochwertigen Stücke erfuhr unter Hages Leitung stilsichere, blitzsauer intonierte und klangschön geformte Interpretationen. (P. Ob.)